## El ímpetu de la oposición mexicana sorprende al oficialismo de cara a las presidenciales

10 julio 2023 - 14:50

♦ 5 minutos

Lluís Lozano

Ciudad de México, 10 jul (EFE).- El ímpetu con el que la coalición opositora Va por México inició hace una semana el proceso interno para elegir a su candidato presidencial ha sorprendido al oficialista Movimiento Regeneración Nacional (Morena), ante una contienda que se prevé más competida de lo esperado.

Esto, sobre todo, por el fuerte y rápido posicionamiento de la senadora Xóchitl Gálvez en las encuestas, en medio de una ristra de descalificaciones hacia su figura vertidas por el presidente Andrés Manuel López Obrador desde órganos gubernamentales, como su rueda de prensa diaria en el Palacio Nacional.

Con Gálvez, senadora del PAN, a la cabeza en las encuestas y con una larga lista de políticos que renunciaron a participar por divergencias con el método, más de una decena de aspirantes buscarán llegar hasta el final.

Entre ellos, destacan el presidente de la Cámara de Diputados y miembro del PAN, Santiago Creel; el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, del PRI; o Santiago Aureoles, exgobernador del estado de Michoacán, del PRD.